
BUREAU EXÉCUTIF
# 20

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 28 MAI 2007
Modifié en Bureau exécutif du 04 juin 2007

Responsable 
générale

Frédéric Morin-Bordeleau Externe Absente

Secrétaire 
générale

Absente Information Laurent Levesque

Interne Sébastien Tremblay Sensibilisation et 
Mobilisation

Absent

Pédagogie Ariane Brisson Affaires 
socioculturelles

Absente

Trésorerie Julien Lamalice Délégué-e à 
l’Environnement

Excusée

Déléguée à la 
Pédagogie

Absente Déléguée à 
l’information

Gabrielle de Bellefeuille

Déléguée aux 
Affai. Socioc.

Absent Délégué-e aux 
Affaires externes

Absent

Observateur-trice :

0.0 Procédures

Sébastien Tremblay propose l’ouverture du Bureau exécutif
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Laurent  Levesque  propose  Frédéric  Morin-Bordelau  pour  animer  et  Julien 
Lamalice au secrétariat du Bureau exécutif
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (14 et 21 mai 2007)

Laurent Levesque propose l’adoption des procès-verbaux du Bureau exécutifs des 
14 et 21 mai 2007 tel quel
Frédéric Morin-Bordelau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite des procès-verbaux
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- R.A.S

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

Ordre du jour affiché

1.0 Affaires socioculturelles
1.1 Party : retour

2.0 Affaires internes
2.1 TC/AG action : cadeaux aux comités
2.2 Nouveaux babillards
2.3 AGEnda  2007-2008 :  suivi 

administration
2.4 Lettre à Mylène Boisclair
2.5 Ménage Pigeonnier / Réaménagement / 

Nouveaux tableaux
2.6 Rencontres :

2.6.1 AGE-SAE : préparation
2.6.2 Syndicat des profs : retour
2.6.3 Direction  des  finances : 

N.Duncan
2.6.4 Direction générale

2.7 Permanent-e-s
2.8 Camp de formation
2.9 Clés
2.10 Gardas : Manger où on veux
2.11 Comité bouffe
2.12 Foire des comités
2.13 Comité Charte

3.0 Pédagogie
3.1 Commission des études : retour

4.0 Trésorerie :
4.1 Budget : ça va ?
4.2 Imprimante HP Laserjet 4V : à remplacer 

par HP 4000
4.3 Micro-Ondes AGL : mort …

5.0 Affaires externes
5.1 Front commun assos indépendantes
5.2 FECQ : Congrès 1er, 2 et 3 juin 2007
5.3 Forum social québécois (août 2007)
5.4 ASSÉ : Camp formation

6.0 Mobilisation
6.1 Ordre du jour du comité mob (CAMI)
6.2 Préparation GGI A07 durant l’été

7.0 Information
7.1 Accessibilité
7.2 BIG
7.3 Sortie de presse en réaction à l’article du 

Soleil du 08 mai 2007

8.0 Affaires diverses
9.0 Levée

Frédéric Morin-Bordelau propose l’ordre du jour suivant
Ordre du jour adopté

1.0 Destitution
2.0 Affaires internes

2.1 TC/AG action : cadeaux aux comités
2.2 Nouveaux babillards
2.3 AGEnda  2007-2008 :  suivi 

administration
2.4 Lettre à Mylène Boisclair
2.5 Ménage Pigeonnier / Réaménagement / 

Nouveaux tableaux
2.6 Rencontres :

2.6.1 AGE-SAE : préparation
2.6.2 Syndicat des profs : retour
2.6.3 Direction  des  finances : 

N.Duncan
2.6.4 Direction générale

2.7 Permanent-e-s
2.8 Camp de formation
2.9 Clés
2.10 Gardas : Manger où on veux
2.11 Comité bouffe

2.12 Foire des comités
2.13 Comité Charte

3.0 Pédagogie
3.1 Commission des études : retour

4.0 Trésorerie :
4.1 Budget : ça va ?
4.2 Imprimante HP Laserjet 4V : à remplacer 

par HP 4000
4.3 Micro-Ondes AGL : mort …

5.0 Affaires externes
5.1 Front commun assos indépendantes
5.2 FECQ : Congrès 1er, 2 et 3 juin 2007
5.3 Forum social québécois (août 2007)
5.4 ASSÉ : Camp formation

6.0 Mobilisation
6.1 Ordre du jour du comité mob (CAMI)
6.2 Préparation GGI A07 durant l’été

7.0 Information
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7.1 Accessibilité
7.2 BIG
7.3 Sortie de presse en réaction à l’article du 

Soleil du 08 mai 2007

8.0 Affaires diverses
9.0 Levée

Sébastien Tremblay appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

R.A.S.

0.6 Régie / réflexions (feuille)

Frédéric Morin-Bordeleau, Responsable 
générale
- Passé mes cours grâce à Gabou

Virginie Clément, Secrétaire générale
- Absente

Sébastien Tremblay, Responsable aux Affaires 
internes
- R.A.S.
Gabrielle Ayotte-Garneau, Déléguée à 
l’environnement
- Excusée

Marie-Pier Lévesque, Responsable aux 
Affaires externes
- Absente

Julien Lamalice, Responsable à la Trésorerie
- R.A.S.

Ariane Brisson, Responsable à la Pédagogie

- R.A.S.
Camille Poirier, Déléguée à la Pédagogie
- Absente

Sophie Cengarle-Samak, Responsable aux 
Affaires socioculturelles
- Absente
Daniel-Alexandre Girard, Délégué aux Affaires 
socioculturelles
- Absent

Arnaud Grégoire, Responsable à la 
Mobilisation
- Absent

Laurent Levesque, Responsable à 
l’Information
- BIG #11
- Présence à l’Asso et signature de chèques
Gabrielle De Bellefeuille, Déléguée à 
l’Information
- R.A.S.

1.0 Destitutions

Le Bureau exécutif constate  que Marie-Pier Levesque, responsable aux Affaires 
externes, et Arnaud Grégoire, responsable à la Mobilisation, ont manqué 3 
réunions consécutiveset sont donc destitués selon l’article 7.12 de la charte 
de l’AGECVM

2.0 Affaires internes

2.1 TC/AG Action : cadeaux aux comités

Nous déciderons de la date de la prochaine Table de concertation action à la 
prochaine Table de concertation, soit le 12 septembre 2007

2.2 Nouveaux babillards

On a un nouveau babillard comme celui de l’Improvisation
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2.3 AGEnda 2007-2008

Il manque 3 textes : féminisme, sophismes
Laurent va probablement les rédiger

2.4 Lettre à Mylène Boisclair

La lettre a été faite et envoyée, la réponse est non.

2.5 Ménage pigeonnier / Réaménagement / Nouveaux tableaux

Sébastien Tremblay  propose que Ariane Brisson, Frédéric Morin-Bordeleau 
et  Sébastien  Tremblay  utilise  la  loi  de  l’accès  à  l’information  pour 
obtenir les plans de la cafétéria
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

Le pigeonnier existe! Servons nous-en!

2.6 Rencontres

2.6.1 AGE-SAE : préparation

• AGEnda
• Ménage des comités/CSST : comités avertis
• Clés : pour cet été
• On est content pour Clément
• Notre plafond

2.6.2 Syndicat des professeur-e-s : retour

Sébastien Tremblay a parlé avec le syndicat des professeur-e-s du CVM 
de l’organisation du Forum social québécois.
Jean-Marc, du Syndicat des professeur-e-s du CVM, a accepté pour les 
tournées de classes

2.6.3 Direction des finances : N. Duncan

Ça n’avance pas

2.6.4 Direction générale

R.A.S.

2.7 Permanent-e-s

Laurent Levesque propose que Sébastien Tremblay «s’en charge».
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

2.8 Camp de formation
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Laurent Levesque propose  qu’une réunion d’organisation de ce Camp de 
formation de l’AGECVM ait lieu le mardi 12 juin à 14h00
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

On aimerait avoir des grandes thématiques d’une demi-journée (au long des 
trois  demi-journées  de  ce  camp)  comme  par  exemple«environnement», 
«éducation» et «militantisme»

2.9 Clés

Voir 2.6.1 et Frédéric Morin-Bordeleau se charge d’en parler

2.10 Gardas : manger où on veut

On est pas content : NE PAS mettre sur internet. On en reparle à la première AG 
de A07

2.11 Comité bouffe

Gabrielle Provost devrait s’en charger, Frédéric Morin-Bordeleau aussi

2.12 Foire des comités

Il en sera discuté lors de la réunion d’organisation du camp de formation du 
mardi 12 juin à 14h00

2.13 Charte

Il  n’y a toujours pas eu de réunion pour cette modification de la Charte de 
l’AGECVM.
Il n’y en a aura pas cet été, seulement de la méditation officieuse.

4.0 Trésorerie

4.1 Budget : ça va?

Julien LAmalice :  ben oui,  en tout cas,  ça  allait  dernièrement,  attendons les 
chiffres de Sophie Cengarle-Samak sur le Party de fin de session du 26 mai 
dernier

4.2 Imprimante HP Laser Jet 4V : à remplacer par HP 4000

Julien Lamalice propose d’acheter une imprimante ré usinée (HP4000, via 
DPI Inc.) pour remplacer celle qui est brisée (HP Laserjet 4V).
Sébastien Tremblay appuie
Adoptée à l’unanimité

4.3 Micro-onde AGL

On devrait plutôt dire «feu micro-onde»

5.0 Affaires externes
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5.1 Front commun : associations indépendantes

On n’aime pas que les journalistes parlent des «associations indépendantes» 
comme étant du même avis
Sébastien Tremblay propose que l’AGECVM produise un communiqué à ce 
sujet à l’attention des autres associations et des médias
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

5.2 FECQ : Congrès  1ier,2 et 3 juin 2007

Sébastien  Tremblay  propose  que  Frédéric  Morin-Bordeleau  et  Sébastien 
Tremblay y aillent pour défendre nos mandats
Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité

5.3 Forum social québécois

Frédéric Morin-Bordeleau propose que l’AGECVM y aille pour y défendre nos 
mandats
Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité

5.4 ASSÉ : Camp de formation (9 et 10 juin)

Frédéric  Morin-Bordeleau  propose  que  Frédéric  Morin-Bordeleau,  Laurent 
Levesque et  Sébastien Tremblay y aillent  ainsi  qu’un maximum de 3 
autres personnes
Laurent Levesque appuie
Adoptée à l’unanimité

3.0 Pédagogie

3.1 Commission des études : retour

R.A.S

6.0 Mobilisation

6.1 Ordre du jour du comité mob (CAMI)

Laurent Levesque propose une réunion mardi le 17 juillet à 14h00.
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

6.2 Préparation GGI A07 durant l’été

R.A.S

7.0 Information
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7.1 Accessibilité

Lors  des  campagnes  d’information  début  de la  session Automne 2007,  nous 
devrons parler largement de l’accessibilité à l’éducation

7.2 B.I.G

Il y aura un méga-BIG de 4 pages

7.3 Sortie de presse en réaction à l’article du Soleil du 8 mai 2007

Voir 5.1

8.0 Affaires diverses

Ariane Brisson est la seule à avoir remboursé 10$ pour le poulet « consommé » lors du 
réaménagement  du  local.  Ci-dessous  les  quatre  personnes  qui  doivent  encore  cet 
argent :
- Virginie Clément
- Marie-Pier Lévesque
- Tram Bui
- Arnaud Grégoire

9.0 Levée
Julien Lamalice propose la levée du Bureau exécutif
Sébastien Tremblay appuie
Adoptée à l’unanimité
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	Absente

